Guardianship/Conservatorship Complaint (GC)
Жалоба на опекунство/попечительство (GC)
Instructions
Инструкции
1. You can file a complaint about a guardianship/conservatorship or a guardian/ conservator if you don’t have a lawyer.
Вы можете подать жалобу на опекунство/попечительство или опекуна/попечителя, если у вас нет адвоката. 
2. The Guardianship/Conservatorship Complaint is an optional form. You may use this form or you may write a letter. Either way, the complaint goes to the court.
Форма Жалобы на опекунство/попечительство не обязательна к использованию. Вы можете использовать эту форму или написать письмо. В любом случае жалоба поступит в суд.
3. Complete this form or your letter with as much information as you can provide to explain your complaint to the court.
Заполните эту форму или письмо, указав как можно больше информации, чтобы объяснить суду суть вашей жалобы. 
4. Give your complaint to the superior court where the guardianship/ conservatorship is filed. Give your document to:
Подайте жалобу в высший суд, куда подано заявление о назначении опекуна/попечителя. Вручите документ (кому):
Name: 	
Имя и фамилия:
Title: 	
Должность:
Mailing Address: 	
Почтовый адрес:
Email: 	
Адрес электронной почты:
Telephone: 	
Телефон:
5. If you want more information about the law on complaints, see RCW 11.130.140.
Если вам нужна дополнительная информация о законе о жалобах, см. RCW 11.130.140.
Complaint
Жалоба
1. Person Making this Complaint
Лицо, подающее эту жалобу

Name 	
Имя и фамилия
Mailing Address 	
Почтовый адрес
	
Email 	
Электронная почта
Telephone: 	
Телефон:
Relationship to the individual: 	
Отношение к данному лицу:
2. Individual Subject to Guardianship/Conservatorship (Individual)
Лицо, в отношении которого осуществляется опека/попечительство (физическое лицо)
Name: 	
Имя и фамилия:
Mailing Address: 	
Почтовый адрес:
	
County in which the case is filed: 	
Округ, в котором подано дело:
Case Number (located on the upper right corner of court paperwork, if you know it):
Номер дела (находится в правом верхнем углу судебного документа, если он вам известен):
	

3. Guardian/Conservator
Опекун/попечитель
Name of Guardian/Conservator 	
Имя опекуна/попечителя
4. Describe Your Complaint
Опишите вашу жалобу
Describe your concerns below. Please be as specific as possible. Include dates and places if you can. You can use more paper or attach documents if you want. Please do not attach confidential reports, personal health care records, or financial source documents. To ensure their privacy, attach such documents to the Sealed Cover Sheet – Guardianship/Conservatorship Document, form GDN ALL 001, and give the court the cover sheet and documents with your complaint.
Опишите свои проблемы ниже. Описывайте обстоятельства как можно более конкретно. По возможности укажите даты и места. Вы можете использовать больше бумаги или приложить документы, если хотите. Пожалуйста, не прикрепляйте конфиденциальные отчеты, личные медицинские записи или финансовые документы. Чтобы обеспечить их конфиденциальность, приложите такие документы к запечатанному титульному листу — документу об опеке/попечительстве, форма GDN ALL 001, и передайте суду титульный лист и документы вместе с жалобой.
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5. Other people with information:
Другие лица, располагающие информацией:
Please list other people such as family members, friends, facility staff, or other professionals who have information about the incident(s) you described.
Пожалуйста, укажите других людей, таких как члены семьи, друзья, персонал учреждения или другие специалисты, которые располагают информацией об описанном вами инциденте (инцидентах).
Name of person:	Relationship to Individual:
Имя и фамилия лица:	Кем приходится этому лицу:
			
			
			
I declare under penalty of perjury under the laws of the State of Washington that the foregoing is true and correct.
Я заявляю под страхом наказания за лжесвидетельство по законам штата Вашингтон, что вышеизложенная информация является правдивой и точной.
Signed at (city) 	, (state) 	 on (date) 	
Подписано в (город) 	, (штат) 	 (дата)
			
Signature	Printed Name
Подпись	Имя и фамилия (печатными буквами)
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